

Presse-Information

Mitarbeiter-Infos helfen bei der Verbesserung Deutschlands beste Arbeitgeber: VOLKSWOHL BUND Versicherungen erneut unter den Top 100

VOLKSWOHL BUND Versicherungen
Simone Szydlak
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Südwall 37 - 41
44137 Dortmund
☎ 0231/5433-451
Fax 0231/5433-450
presse@volkswohl-bund.de

90 Prozent sagen: „Dies hier ist ein sehr guter Arbeitsplatz“

Dortmund, 14. April 2016

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der VOLKSWOHL BUND Versicherungen halten große Stücke auf ihr Unternehmen. Das zeigt der diesjährige bundesweite Wettbewerb „Deutschlands beste Arbeitgeber“. Zum dritten Mal wählten die Angestellten den Dortmunder Versicherungskonzern unter die Top 100-Arbeitgeber. In der Kategorie 501-2000 Mitarbeiter kam der VOLKSWOHL BUND auf den elften Platz.

Im Herbst vergangenen Jahres hatten die Mitarbeiter – online und natürlich anonym – Fragen zu Themen wie Führung, Vertrauen, Identifikation, Teamgeist, berufliche Entwicklung, Vergütung, Gesundheitsförderung und Vereinbarkeit von Familie und Beruf beantwortet. Zusätzlich erkundigte sich das Great Place to Work Institut beim Management über die Personalarbeit. Im Ergebnis erreichte der VOLKSWOHL BUND zum mittlerweile dritten Mal einen Platz unter den Top 100-Arbeitgebern in Deutschland.

Bereits im Februar waren die Landesauswertungen bekannt geworden. Hier wurde der VOLKSWOHL BUND drittbester Arbeitgeber Nordrhein-Westfalens in seiner Größenordnung.

79 Prozent der rund 700 Mitarbeiter hatten an der Befragung teilgenommen. 90 Prozent von ihnen stimmten der Aussage zu: „Alles in allem kann ich sagen, dies hier ist ein sehr guter Arbeitsplatz“.

Im Vergleich zur vorhergehenden Teilnahme am Wettbewerb 2013 hat sich der VOLKSWOHL BUND in seiner Größenkategorie bundesweit um fünf Plätze verbessert.

„Wir freuen uns alle sehr über das gute Ergebnis und die Auszeichnung durch das Institut“, erklärt Stephan Tocholski, der Leiter der VOLKSWOHL BUND-Personalabteilung. „Für uns beginnt jetzt die Arbeit. Wir werten die anonym gemachten Angaben aus und identifizieren die Bereiche, in denen wir uns weiter verbessern können.“ Stillstand, so der Personalchef, könne man sich nicht leisten. „Wir wollen langfristig ein erstklassiger Arbeitgeber bleiben. Zum einen, damit unsere Mitarbeiter hier weiterhin gerne und mit ganzem Einsatz arbeiten. Zum anderen sollen sich gute Bewerber jetzt und in Zukunft aus gutem Grund für den VOLKSWOHL BUND entscheiden.“

613 Unternehmen aller Größen und Branchen hatten sich an dem diesjährigen Wettbewerb beteiligt. Das Kölner „Great Place to Work Institut“ ermittelt seit 2002 jährlich Deutschlands beste Arbeitgeber.